

beaucoup supérieur à tout ce qui est récolté de l'autre côté de la frontière. La quantité totale d'orge exporté du Canada en 1889 était de 9,948,207 minots dont 9,934,501 minots allèrent aux Etats-Unis. Les Américains, cependant, ne portent pas seulement attention à la production de l'orge, mais emploient en grandes quantités des succédanés dans la fabrication de la bière et la demande d'orge canadien diminue. Comme le Congrès se propose d'imposer un droit prohibitif sur l'orge, on ne peut sous-estimer l'importance du succès de l'expérimentation de l'orge à deux rangs. Laissant de côté toute autre considération, un des points importants pour le cultivateur est que si l'orge peut être récolté en quantités suffisantes pour les malteurs anglais, le profit variera de 50 à 80 centins par minot, ce qui est beaucoup plus qu'il ne peut réaliser sur l'orge à six rangs vendu aux Etats-Unis.

366. La demande d'animaux importés d'Europe ayant diminué sur le marché de Chicago et la maladie prédominante en Europe ont causé une diminution dans l'importation des animaux d'Europe pour des fins d'élevage comme on le verra par les chiffres suivants :—

Importations d'animaux d'Europe.

NOMBRE DE BÊTES À CORNES, MOUTONS ET COCHONS IMPORTÉS D'EUROPE, 1884-1888.

ANNÉES.	Bêtes à cornes.	Moutons.	Cochons
1884.....	1,607	473	26
1885.....	1,356	255	37
1886.....	601	328	16
1887.....	162	488	10
1888.....	229	2,016	86
1889.....	150	609	70